



ONG lamentan que diputados aprobaran Reforma a la Guardia Nacional; piden al Senado no votar por la militarización

Esta iniciativa de AMLO busca que la corporación se adhiera a la Secretaría de la Defensa Nacional y forme parte de las Fuerzas Armadas

Por Olivia Vázquez Herrera



Pese a todos los intentos de la oposición, así como de expertos en seguridad y organizaciones defensoras de derechos humanos por **frenar la aprobación** de la **reforma** que transfiere a la **Guardia Nacional** a la Secretaría de la Defensa Nacional (**Sedena**), la iniciativa fue avalada por mayoría en la **Cámara de Diputados** durante la madrugada del viernes 20 de septiembre.

Reconocidas **organizaciones** lanzaron una campaña en contra de lo que consideran será el clímax de la **militarización** del país, pues el pase de la Guardia Nacional a formar parte de las **Fuerzas Armadas** significaría **fuero militar** para **cometer delitos** y **violar derechos humanos** amparados por las modificaciones hechas a la **Constitución** Política de los Estados Unidos, aunque sus principales impulsores aseguran que la **GN no tendrá tareas similares a las de los militares**, aunque ambos estén controladas administrativa y operativamente a la Defensa Nacional.

“**Amnistía Internacional** expresa su preocupación al observar que, a pocos días del aniversario de la desaparición forzada de los 43 estudiantes de **Ayotzinapa** y de la masacre de **Tlatelolco**, se pretenda dar avance a esta reforma, **ignorando el sufrimiento** de todas las **víctimas** de violaciones de derechos humanos cometidas por las fuerzas armadas”, lamentó la organización en redes sociales.

[ONG lamentan que diputados aprobaran Reforma a la Guardia Nacional; piden al Senado no votar por la militarización - Infobae](#)